

# XPRESS

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sosialisasi Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" Sambil Melakukan Giat Door To Door

Sukabumi - [SUKABUMI.XPRESS.CO.ID](http://SUKABUMI.XPRESS.CO.ID)

Dec 17, 2023 - 15:16



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sosialisasi Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" Sambil Melakukan Giat Door To Door*

Pada hari Minggu, 17 Desember 2023, Bhabinkamtibmas Desa Cipeuteuy, Briptu M.Sholahuddin.R, melaksanakan kegiatan Giat Sumbang/Door To Door System (DDS) sekaligus menyampaikan sosialisasi tentang TPPO di Desa Cipeuteuy, yang berada di wilayah Polsek Kalapanunggal, Polres Sukabumi.

Dalam kegiatan yang dimulai pukul 12.00 WIB hingga selesai, Briptu M.Sholahuddin.R aktif berkomunikasi dengan warga desa, menyampaikan

berbagai informasi dan himbauan demi menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Berikut adalah rangkuman kegiatan yang dilaporkan kepada Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M.Damar Gunawan, S.Pd:

1. Briptu M.Sholahuddin.R menyampaikan informasi tentang program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menampung segala bentuk curhatan dan saran dari warga masyarakat.
2. Warga diminta untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Siskamling dan melaksanakan kebijakan 1X24 jam tamu wajib lapor.
3. Apabila ditemukan kendala keamanan, warga dihimbau untuk segera berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas setempat.
4. Briptu M.Sholahuddin.R mengingatkan masyarakat agar tidak menerima tawaran pekerjaan dengan iming-iming gaji besar diluar kewajaran. Hal ini dilakukan untuk mencegah terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Warga diminta untuk melaporkan perekrutan dan penampungan tenaga kerja ilegal kepada Bhabinkamtibmas.
5. Masyarakat didorong untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya dengan mengaktifkan kembali kegiatan ronda malam.

Kegiatan ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Demikianlah laporan yang dapat disampaikan kepada Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M.Damar Gunawan, S.Pd. Wassalam.